



BIODIVERSITÄT AM CLUBHAUS

Mitte November 2022 konnte mit der Begrünung der Südfassade des Clubhauses SC Frosch ein weiteres LEK Projekt realisiert werden. Die Fassade wurde mit einem Klettergerüst versehen. Gepflanzt wurden einheimische Obstspaliere wie Äpfel, Zwetschgen, Kirschen und Birnen. Ergänzend dazu finden sich weitere Kletterpflanzen wie Hopfen, Waldreben und Geissblatt wieder. Der Unterwuchs bildet ein Staudenbeet aus einheimischen Blütenpflanzen.

Begrünte Fassaden sind eine besondere Bereicherung für die Biodiversität im Siedlungsraum. Sie bieten für viele Vogel- und Insektenarten natürliche Lebensräume und Rückzugsorte.

Die ausgewählten Pflanzen haben eine besonders hübsche Blüte oder einen aussergewöhnlichen Blattschmuck.



Klettergerüst für Fassadenbegrünung



Beat Iten, Präsident Umweltkommission verteilt Rindenmulch



Obstspaliere und Kletterpflanzen

